

## Anleuchten einmal anders

01. Dezember 2017 | OV Prasdorf

Nachdem am Mittwoch auf der Einwohnerversammlung klar wurde, dass weder für das Dorfgemeinschaftshaus noch für den Dorfplatz ein Tannenbaum vorhanden war, startete Familie Schneekloth am Donnerstag einen Notfallplan.

Sie organisierten die Tannenbäume und übernahm das Absägen, Familie Sye holte den großen Baum nach Prasdorf, Eggert Plagmann machte sich auf die Suche nach den Lichterketten dafür und wurde fündig, Familie Löhndorf warf den Drucker an, fertigte die Einladungen und übernahm die Verteilung.

Am Freitagmorgen wurde der Baum gemeinsam aufgestellt und der Probetrieb gestartet. Am Abend war uns der Wettergott hold und bei Trockenheit und Windstille konnte das Anleuchten des Weihnachtsbaumes gefeiert werden. Jeder brachte etwas mit und es entstand eine fröhliche, lockere Runde.

Die Kosten für die Bäume übernahmen SPD und WGP je zur Hälfte. Eine tolle, gelungene Gemeinschaftsaktion, die man gerne wiederholen kann.

Heike Schneekloth

<http://spd-prasdorf.de/spd/de/?section=blog&cmd=details&id=32&smallscreen=0&pdfview=1>